

**TATA CARA PENDAFTARAN
CALON SANTRI BARU**



**PONDOK PESANTREN QOTRUN NADA
TAHUN PELAJARAN 2024/2025**

8 LANGKAH PROSES PENDAFTARAN

Langkah Ke-1 : DAFTAR

Langkah Ke-2 : KONFIRMASI DAFTAR

Langkah Ke-3 : MENGISI FORMULIR

Langkah Ke-4 : UPLOAD DOKUMEN DASAR

Langkah Ke-5 : PENYELESAIAN ADMINISTRASI PENDAFTARAN
DAN PERLENGKAPAN

Langkah Ke-6 : TEST SELEKSI

Langkah Ke-7 : UPLOAD DOKUMEN LANJUTAN

Langkah Ke-8 : DATANG KE PONDOK

LANGKAH KE-1

DAFTAR

Pendaftaran ini adalah data awal sederhana untuk proses mendapatkan ID Pendaftaran

No.	Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
1	Nama Calon Santri	Isian singkat	<i>Diisi sesuai Kartu Keluarga</i>
2	Unit Jenjang	Pilihan - MTs - MA	- Calon Lulusan/Lulusan SD/MI/Paket A silahkan pilih MTs - Calon Lulusan/Lulusan SMP/MTs/Paket B silahkan pilih MA
3	Nomor Induk Siswa Nasional (NISN)	Isian Singkat	10 Digit - Jika belum memiliki agar meminta dari Sekolah/Madrasah asal
4	Tempat Lahir	Isian Singkat	<i>Diisi sesuai Kartu Keluarga</i>
5	Jenis Kelamin	Pilihan - Laki-laki - Perempuan	<i>Diisi sesuai Kartu Keluarga</i>
6	Nama Sekolah Asal	Isian singkat	<i>Ditulis nama sekolah asal lengkap dengan jenjangnya</i> <i>Contoh :</i> <i>SDN Cipayung 09</i> <i>MTs Assalafiyah</i>
7	Jenis Sekolah Asal	Pilihan - SD - MI - Paket A - SMP - MTs - Paket B - Lainnya (misal Pondok Pesantren Kesetaraan)	<i>Dipilih sesuai jenisnya</i>
8	Provinsi Sekolah Asal	Pilihan	<i>Dipilih yang sesuai</i>
9	Kabupaten Kota Sekolah Asal	Isian singkat	<i>Diisi sesuai keberadaan</i>
10	Nama Orang Tua	Isian singkat	<i>Diisi nama Ayah atau nama Ibu atau Nama Wali</i>
11	Alamat Lengkap	Uraian	<i>Diisi Alamat Lengkap Calon Santri Baru</i>
12	Nomor Whatsapp	Isian singkat	<i>Diisi nomor whatsapp yang nanti akan dimasukkan ke Grup WA Pendaftaran</i>

Langkah Ke-2 Konfirmasi Pendaftaran

1. Orang Tua / Calon Santri melakukan pembayaran Pendaftaran sebesar **Rp. 250.000,-** (*Dua Ratus Lima Puluh Ribu Rupiah*)

Tujuan Transfer :

Nomor Rekening : **157-00-0059155-3**
Nama Bank : **BANK MANDIRI**
Atas nama : **YAYAH UMMU ADIYAH**

2. Orang Tua / Calon Santri mengirim **Bukti Pembayaran / Bukti Transfer** ke nomor Whatsapp Bendahara Panitia Penerimaan Santri Baru, dengan format berikut :



Konfirmasi Pendaftaran

Nama Calon Santri :

Nomor WA : (*nomor yang diisikan pada Langkah Ke-1*)

Kirim ke Nomor : **0896-2606-7119**

3. Setelah diterima akan dibuatkan **ID Pendaftaran** dan akan dikirimkan Kembali. *ID Pendaftaran* ini akan digunakan untuk langkah-langkah berikutnya.

	PANITIA PENERIMAAN SANTRI BARU (P P S B) PONDOK PESANTREN QOTRUN NADA
TANDA BUKTI KONFIRMASI PENDAFTARAN	
Assalaamu'alaikum Wr. Wb.	
Terimakasih telah melakukan konfirmasi pendaftaran.	
Nama Calon Santri	: HABIBI HASAN
Jenjang	: MA
Jenis Kelamin	: Laki-laki
NISN	: 0012345678
Nomor Whatsapp	: 0856123456789
ID Pendaftaran	PSB35-23999
Tanggal Konfirmasi	22 September 2023
Silahkan melanjutkan proses pendaftaran Langkah Ke-3 dan seterusnya Password Formulir (Langkah Ke-3) : 3524	
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.	
	
Panitia PSB Qotrun Nada 2024	
https://psb.qotrunnada-depok.ponpes.id/proses-pendaftaran/	

Waktu Konfirmasi antara Pukul 08.00 s.d. 16.00, diluar jam itu ID akan diberikan di hari berikutnya.

Langkah Ke-3

MENGISI FORMULIR

Isian Form Lengkap ini disesuaikan berdasarkan Kebutuhan Pendataan baik untuk Tingkat Pesantren ataupun Tingkat Kedinasan (Kementerian Agama ataupun Kementerian Pendidikan Kebudayaan Riset dan Teknologi) Republik Indonesia.

Dokumen yang harus disiapkan sebelum mengisi Form ini:

1. Kartu Keluarga
2. Data Sekolah Asal (NPSN dan sebagainya)
3. Dokumen Kartu KIP/KKS/PKH Jika Memiliki,
4. Hal-hal lain bersifat pertanyaan Non-Dokumen

Mohon diisi Form berikut dengan teliti dan benar.

Pengisian Form ini kurang lebih membutuhkan waktu antara 20-60 Menit.

Proses Pengisian Langkah Ke-3

Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
INFORMASI AWAL		
ID Pendaftaran	Isian singkat	<i>Gunakan ID yang diberikan Panitia melalui Whatsapp Contoh : PSB35-24001</i>
Nama Lengkap Calon Santri	Isian singkat	<i>SESUAI KK - Gunakan Huruf KAPITAL</i>
Nomor Induk Siswa Nasional (NISN)	Isian singkat	<i>10 Digit - Jika belum memiliki agar meminta dari Sekolah/Madrasah asal</i>
Unit Pendaftaran	Pilihan - MTs - MA	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Nama Sekolah Asal	Isian singkat	<i>Ditulis sesuai nama sekolah asal lengkap dengan jenjangnya</i>
Nomor Pokok Sekolah Nasional (NPSN)	Isian singkat	<i>8 Digit, jika belum tahu silahkan menanyakan ke Sekolah/Madrasah atau bisa mencari di Google</i>
Nomor Statistik Madrasah (NSM)	Isian singkat	<i>12 Digit Khusus Calon Santri asal MI atau MTs (jika belum tahu silahkan menanyakan ke MI/MTs asal) Bagi Calon Santri asal SD/SMP/Paket kosongkan saja</i>
A. IDENTITAS PRIBADI CALON SANTRI		
Nama Panggilan	Isian singkat	<i>Diisi yang sesuai</i>
N.I.K Santri	Isian singkat	<i>16 Digit sesuai yang tertera di Kartu Keluarga (KK)</i>
Tempat Lahir	Isian singkat	<i>Sesuai data di Kartu Keluarga (KK)</i>
Tanggal Lahir	Pilihan	<i>Pilih Tanggal sesuai data di Kartu Keluarga (KK)</i>
Jenis Kelamin	Pilihan - Laki-laki - Perempuan	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Status Anak	Pilihan 1 - Kedua Orang Tua Masih Ada 2 - Yatim 3 - Piatu 4 - Yatim Piatu 5 - Anak Angkat/Anak Tiri Lainnya ... Isi	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Anak Ke	Isian singkat	<i>Cukup diisi angka dengan data yang benar</i>

Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
Jumlah Saudara	Isian singkat	<i>Cukup diisi angka</i> <i>Jumlah dihitung selain calon santri</i> <i>Jika anak tunggal silahkan diisi 0</i>
Email	Isian singkat	<i>Bisa diisi e-mail calon santri atau orang tua atau saudara</i>
Hobi	Pilihan - Olahraga - Kesenian - Membaca - Menulis - Jalan-jalan (travelling) - Lainnya : TULISKAN	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Cita-cita	Pilihan - PNS - TNI/Polri - Guru/Dosen - Dokter - Politikus - Wiraswasta - Seniman/Artis - Ilmuwan - Agamawan - Lainnya : TULISKAN	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Tinggi Badan (cm)	Isian singkat	<i>Diisi dalam satuan CM</i>
Bedat Badan (Kg)	Isian singkat	<i>Diisi dalam satuan KG</i>
Golongan Darah	Pilihan - A - B - AB - O - Tidak Tahu	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Warna Kulit	Isian singkat	<i>Diisi yang sesuai</i>
Penyakit yang pernah diderita	Isian Panjang	<i>Penyakit Yang Mengakibatkan Dirawat</i> <i>Diisi yang sesuai dan dijelaskan jika diperlukan.</i> <i>Jika tidak ada silahkan isi "TIDAK ADA"</i>
Imunisasi Hepatitis	Pilihan 0 – Tidak 1 – Ya	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Imunisasi Polio	Pilihan 0 – Tidak 1 – Ya	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Imunisasi BCG	Pilihan 0 – Tidak 1 – Ya	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Imunisasi Campak	Pilihan	<i>Dipilih yang sesuai</i>

Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
	0 – Tidak 1 – Ya	
Imunisasi DPT	Pilihan 0 – Tidak 1 – Ya	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Imunisasi Covid-19 (Vaksin)	Pilihan 0 – Tidak 1 – Ya Vaksin 1 2 – Ya Vaksin 2 3 – Ya Vaksin Booster	<i>Dipilih yang sesuai</i>
B. INFORMASI ASAL SEKOLAH JENJANG SEKOLAH SEBELUMNYA		
Jenis Sekolah	Pilihan 1 - SD / SMP 2 - MI / MTs 5 - Paket A / Paket B 9 - Pondok Pesantren - Lainnya....TULISKAN	<i>Dipilih yang sesuai</i> <i>Jika berasal dari Pondok Pesantren tapi melaksanakan Program SD/MI/MTs/SMP maka pilih jenjang sesuai Program yang sudah dilaksanakan.</i> <i>Pilihan Pondok Pesantren adalah untuk yang Pondok Pesantrennya disetarakan dan memiliki SK dari Kementerian terkait.</i> <i>Hal ini terkait dengan NPSN dan NISN Calon Santri baru</i>
Status Sekolah	Pilihan 1 – Negeri 2 – Swasta	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Alamat Lengkap Sekolah Asal	Uraian Panjang	<i>Cukup Diisi Kelurahan Kecamatan dan Kab. Kota</i>
Provinsi Sekolah Asal	Pilihan	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Tahun Lulus	Isian singkat	<i>Diisi dengan Tahun Lulus</i> <i>Misal : 2024, 2023, 2022</i>
Pernah Belajar di PAUD?	Pilihan - Ya - Tidak	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Pernah Belajar di TK/RA?	Pilihan - Ya - Tidak	<i>Dipilih yang sesuai</i>
C. INFORMASI ALAMAT TEMPAT TINGGAL		
Alamat sesuai KK	Uraian Panjang	<i>Pada bagian ini cukup isikan nama Jalan/Gang/Kampung/Perumahan</i>
Nomor Rumah / Blok Perumahan	Isian singkat	<i>Diisi angka saja untuk nomor rumah</i> <i>Contoh 07 atau 07 A</i> <i>Jika ada Blok untuk perumahan diisi dengan nomor rumah terlebih dahulu lalu ditulis blok nya</i> <i>Contoh 07 Blok G.12</i>
RT	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>

Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
RW	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Kelurahan	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Kecamatan	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Kab. / Kota	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Provinsi	Pilihan	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Kode POS	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Jenis Tempat Tinggal Orang Tua	Pilihan - Milik Sendiri - Milik Orang Tua - Milik Saudara / Kerabat - Rumah Dinas - Kontrak / Sewa	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Jarak Tempat Tinggal Ke Pesantren	Pilihan - Kurang dari 5 Km - Antara 5-10 Km - Antara 11-20 Km - Antara 21-30 Km - Lebih dari 30 Km	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Transportasi ke Pesantren	Pilihan - Jalan Kaki - Sepeda - Sepeda Motor - Mobil Pribadi - Angkutan Umum - Lainnya TULISKAN	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Waktu Tempuh ke Pesantren	Pilihan - 1-10 Menit - 10-19 Menit - 20-29 Menit - 30-39 Menit - 1-2 Jam - Lebih dari 2 Jam	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Apakah Tempat Tinggal Sama dengan yang terdapat di Kartu Keluarga?	Pilihan - Ya - Tidak	<i>Jika dipilih Ya maka langsung ke Pertanyaan D. INFORMASI DATA KELUARGA</i> <i>Jika dipilih TIDAK maka akan diarahkan ke Pengisian Alamat Domisilili (bagian C.2)</i>
C2. INFORMASI ALAMAT TEMPAT TINGGAL BERBEDA DENGAN KARTU KELUARGA		
Alamat Domisili	Uraian Panjang	<i>Pada bagian ini cukup isikan nama Jalan/Gang/Kampung/Perumahan</i>
Nomor Rumah / Blok Perumahan Domisili	Isian singkat	<i>Diisi angka saja untuk nomor rumah</i> <i>Contoh 07 atau 07 A</i> <i>Jika ada Blok untuk perumahan diisi dengan nomor rumah terlebih dahulu lalu ditulis blok nya</i>

Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
		<i>Contoh 07 Blok G.12</i>
RT Domisili	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
RW Domisili	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Kelurahan Domisili	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Kecamatan Domisili	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Kab. / Kota Domisili	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Provinsi Domisili	Pilihan	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Kode POS Domisili	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
D. INFORMASI DATA KELUARGA		
Nomor Kartu Keluarga	Isian Singkat	<i>16 Digit Nomor Kartu Keluarga</i>
Nama Kepala Keluarga	Isian Singkat	<i>Nama Kepala Keluarga yang tertera di Kartu Keluarga</i>
D1. DATA AYAH		
Nama Ayah Kandung	Isian Singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Keterangan Ayah Kandung	Pilihan - Masih Hidup - Sudah Meninggal - Tidak Diketahui	<i>Jika isian Masih Hidup, maka akan diarahkan mengisi Detail Data Ayah</i> <i>Jika pilihan sudah meninggal atau tidak diketahui maka akan diarahkan langsung ke pertanyaan D2. DATA IBU</i> <i>Tidak Diketahui adalah Kondisi Ayah tidak diketahui keberadaan baik dalam kondisi Masih Hidup ataupun Sudah Meninggal</i>
Detail Data Ayah		
N.I.K. Ayah	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Tempat Lahir Ayah	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Tanggal Lahir Ayah	Pilihan Tanggal	<i>Pilih Tanggal sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Pendidikan Ayah	Pilihan 1. SD/Sederajat 2. SMP/Sederajat 3. SMA/Sederajat 4. D1 5. D2 6. D3 7. D4/S1 8. S2 9. S3 10. Tidak Bersekolah	<i>Pilih yang sesuai</i>

Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
Pekerjaan Ayah	Pilihan - Tidak Bekerja - Pensiunan - PNS (Selain Guru) - TNI/Polri - Guru/Dosen - Pegawai Swasta - Wiraswasta - Pengacara/Jaksa/Hakim/Notaris - Seniman/Pelukis/Artis/Sejenisnya - Dokter/Bidan/Perawat - Pilot/Pramugara - Pedagang - Petani - Peternah - Nelayan - Buruh (Tani/Pabrik/Bangunan) - Sopir/Masinis/Kondektur - Politikus - Lainnya... TULISKAN	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Pendapatan Ayah	Pilihan 1. Kurang dari 500.000 2. 500.001 – 1.000.000 3. 1.000.001 – 2.000.000 4. 2.000.001 – 3.000.000 5. 3.000.001 – 5.000.000 6. Lebih dari 5.000.000 7. Tidak Ada	<i>Dipilih yang sesuai</i>
No. HP Ayah	Isian singkat	<i>Diisi nomor HP yang bisa dihubungi.</i> <i>Diutamakan yang digunakan sebagai nomor Whatsapp</i>
D2. DATA IBU		
Nama Ibu Kandung	Isian Singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Keterangan Ibu Kandung	Pilihan - Masih Hidup - Sudah Meninggal - Tidak Diketahui	<i>Jika isian Masih Hidup, maka akan diarahkan mengisi Detail Data Ibu</i> <i>Jika pilihan sudah meninggal atau tidak diketahui maka akan diarahkan langsung ke pertanyaan D3. INFORMASI DATA WALI</i> <i>Tidak Diketahui adalah Kondisi Ibu tidak diketahui keberadaan baik dalam kondisi Masih Hidup ataupun Sudah Meninggal</i>
Detail Data Ibu		
N.I.K. Ibu	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>

Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
Tempat Lahir Ibu	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Tanggal Lahir Ibu	Pilihan Tanggal	<i>Pilih Tanggal sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Pendidikan Ibu	Pilihan 1. SD/Sederajat 2. SMP/Sederajat 3. SMA/Sederajat 4. D1 5. D2 6. D3 7. D4/S1 8. S2 9. S3 10. Tidak Bersekolah	<i>Pilih yang sesuai</i>
Pekerjaan Ibu	Pilihan - Tidak Bekerja (Ibu Rumah Tangga) - Pensiunan - PNS (Selain Guru) - TNI/Polri - Guru/Dosen - Pegawai Swasta - Wiraswasta - Pengacara/Jaksa/Hakim/Notaris - Seniman/Pelukis/Artis/Sejenisnya - Dokter/Bidan/Perawat - Pilot/Pramugari - Pedagang - Petani - Peternah - Nelayan - Buruh (Tani/Pabrik/Bangunan) - Sopir/Masinis/Kondektur - Politikus - Lainnya... TULISKAN	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Pendapatan Ibu	Pilihan 1. Kurang dari 500.000 2. 500.001 – 1.000.000 3. 1.000.001 – 2.000.000 4. 2.000.001 – 3.000.000 5. 3.000.001 – 5.000.000 6. Lebih dari 5.000.000 7. Tidak Ada	<i>Dipilih yang sesuai</i>
No. HP Ibu	Isian singkat	<i>Diisi nomor HP yang bisa dihubungi.</i> <i>Diutamakan yang digunakan sebagai nomor Whatsapp</i>

Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
D3. INFORMASI DATA WALI		
Apakah Calon Santri Memiliki Wali lain yang bertanggung jawab selain Ayah dan Ibu Kandung	Pilihan - Ya - Tidak	<i>Jika dijawab Ya, maka akan diarahkan ke pengisian Detail Data Wali</i> <i>Jika dijawab Tidak, maka akan diarahkan pengisian bagian E. PRESTASI TERTINGGI</i>
Detail Data Wali		
Nama Wali	Isian singkat	<i>Diisi sesuai Kartu Tanda Pengenal</i>
Status Wali	Pilihan - Kakek - Nenek - Paman - Bibi - Lainnya... TULISKAN	<i>Dipilih yang sesuai</i>
N.I.K. Wali	Isian singkat	<i>Diisi sesuai Kartu Tanda Pengenal</i>
Tempat Lahir Wali	Isian singkat	<i>Diisi sesuai Kartu Tanda Pengenal</i>
Tanggal Lahir Wali	Pilihan Tanggal	<i>Diisi sesuai Kartu Tanda Pengenal</i>
Pendidikan Wali	Pilihan 1. SD/Sederajat 2. SMP/Sederajat 3. SMA/Sederajat 4. D1 5. D2 6. D3 7. D4/S1 8. S2 9. S3 10. Tidak Bersekolah	<i>Pilih yang sesuai</i>
Pekerjaan Wali	Pilihan - Tidak Bekerja (Ibu Rumah Tangga) - Pensiunan - PNS (Selain Guru) - TNI/Polri - Guru/Dosen - Pegawai Swasta - Wiraswasta - Pengacara/Jaksa/Hakim/Notaris - Seniman/Pelukis/Artis/Sejenisnya - Dokter/Bidan/Perawat - Pilot/Pramugari - Pedagang - Petani - Peternah - Nelayan - Buruh (Tani/Pabrik/Bangunan) - Sopir/Masinis/Kondektur	<i>Dipilih yang sesuai</i>

Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
	- Politikus - Lainnya... TULISKAN	
Pendapatan Wali	Pilihan 1. Kurang dari 500.000 2. 500.001 – 1.000.000 3. 1.000.001 – 2.000.000 4. 2.000.001 – 3.000.000 5. 3.000.001 – 5.000.000 6. Lebih dari 5.000.000 7. Tidak Ada	<i>Dipilih yang sesuai</i>
No. HP Wali	Isian singkat	<i>Diisi nomor HP yang bisa dihubungi.</i> <i>Diutamakan yang digunakan sebagai nomor Whatsapp</i>
Alamat Sesuai KK Wali	Uraian Panjang	<i>Pada bagian ini cukup isikan nama Jalan/Gang/Kampung/Perumahan</i>
Nomor Rumah / Blok Perumahan Wali	Isian singkat	<i>Diisi angka saja untuk nomor rumah</i> <i>Contoh 07 atau 07 A</i> <i>Jika ada Blok untuk perumahan diisi dengan nomor rumah terlebih dahulu lalu ditulis blok nya</i> <i>Contoh 07 Blok G.12</i>
RT. Wali	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
RW Wali	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Kelurahan Wali	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Kecamatan Wali	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Kabupaten / Kota Wali	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
Provinsi Wali	Pilihan	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Kode POS Wali	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu Keluarga</i>
E. PRESTASI TERTINGGI		
Apakah Memiliki Prestasi?	Pilihan 1 – Ya 2 – Tidak	<i>Jika dijawab Ya, maka akan diarahkan untuk mengisi Detail Prestasi</i> <i>Jika dijawab Tidak maka akan diarahkan ke Bagian F. PROGRAM INDONESIA PINTAR (PIP)</i>
Detail Prestasi		
Bidang Prestasi	Pilihan 1 – Akademik 2 – Keagamaan 3 – Teknologi 4 – Olahraga 5 – Pramuka/Paskibra 6 – Karya Ilmiah Remaja 7 – Kesenian	<i>Dipilih yang sesuai</i>

Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
	8 – Pidato Bahasa Asing	
Tingkat Prestasi	Pilihan 1 – Kabupaten / Kota 2 – Provinsi 3 – Nasional 4 – Internasional	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Peringkat Yang Diraih	Pilihan 1 – Juara I 2 – Juara II 3 – Juara III 4 – Juara Harapan I-III 5 – Juara Favorit	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Tahun Prestasi	Isian Singkat	<i>4 Digit diisi Tahun saja</i>
<i>Catatan : Piagam / Sertifikat Prestasi diupload pada Langkah Ke-7</i>		
F. PROGRAM INDONESIA PINTAR (PIP)		
Apakah Penerima KIP/KKS/PKH?	Pilihan 1 – Ya 2 – Tidak	<i>Jika dijawab Ya, maka akan diarahkan untuk mengisi Detail KIP/KKS/PKH</i> <i>Jika dijawab Tidak maka akan diarahkan ke Bagian G. BEASISWA SELAIN PIP</i>
Detail KIP/KKS/PKH		
Nomor KKS / KPS	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu</i>
Nomor Kartu PKH	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu</i>
Nomor Kartu Indonesia Pintar (KIP)	Isian singkat	<i>Diisi sesuai yang tertera di Kartu</i>
<i>Catatan : Kartu-kartu terkait diupload pada Langkah Ke-3</i>		
G. BEASISWA SELAIN PIP		
Apakah sedang menerima beasiswa selain PIP?	Pilihan 1 – Ya 2 – Tidak	<i>Jika dijawab Ya, maka akan diarahkan untuk mengisi Detail Beasiswa</i> <i>Jika dijawab Tidak maka akan diarahkan ke Bagian H. KETERANGAN LAIN</i>
Detail Beasiswa		
Sumber Beasiswa	Pilihan - Pemerintah Pusat (Kementrian) - Pemerintah Daerah - BUMN - BUMD - Yayasan - Perorangan	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Jenis Beasiswa	Pilihan 1 – Beasiswa Prestasi 2 – Beasiswa Kurang Mampu / Miskin 3 – Beasiswa Prestasi dan Miskin	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Besaran Uang Diterima	Isian singkat	<i>Diisi Angka tanpa pemisah ribuan (tanpa titik atau tanpa koma)</i>

Pertanyaan	Jenis Pertanyaan	Keterangan
H. KETERANGAN LAIN		
Mengetahui Pondok Pesantren Qotrun Nada dari	Uraian Panjang	<i>Silahkan diisi</i>
Yang Membiayai selama di Pondok Pesantren	Pilihan - Orang Tua - Wali / Orang Tua Asuh - Lainnya... TULISKAN	<i>Dipilih yang sesuai</i>
Alasan Masuk ke Pondok Pesantren Qotrun Nada	Uraian Panjang	<i>Silahkan diisi</i>
KONFIRMASI		
<i>Dengan menekan Submit atau Kirim, saya menyatakan data yang saya input adalah benar</i>		
Saya yang menginput data	Isian singkat	<i>Ditulis nama yang menginput form</i>

Nama Kepala Keluarga
Alamat
RT/RW
Kode Pos


Nama Kepala Keluarga
: JL
RT/RW
:

KARTU KELUARGA
No. KK 0000000000000000

Desa/Kelurahan
Kecamatan
Kabupaten/Kota
Provinsi

No	Nama Lengkap	NIK	Jenis Kelamin	Tempat Lahir	Tanggal Lahir	Agama	Pendidikan	Jenis Pekerjaan	Golongan Darah
1	NAMA AYAH	NIK AYAH	LAKI-LAKI	TEMPAT LAHIR AYAH	TANGGAL LAHIR AYAH				
2	NAMA IBU	NIK IBU	PEREMPUAN	TEMPAT LAHIR IBU	TANGGAL LAHIR IBU				
3	NAMA ANAK	NIK ANAK	LAKI-LAKI / PEREMPUAN	TEMPAT LAHIR ANAK	TANGGAL LAHIR IBU				
4									
5									
6									
7									

No	Status Perkawinan	Tanggal Perkawinan/Perceraian Dalam Keluarga	Status Hubungan Dalam Keluarga	Kewarganegaraan	Dokumen Imigrasi No. Paspor	No. KITAP	Ayah	Nama Orang Tua	Ibu
1	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	(16)	(17)	(17)
2							NAMA AYAH KANDUNG AYAH	NAMA IBU KANDUNG AYAH	
3							NAMA AYAH KANDUNG IBU	NAMA IBU KANDUNG IBU	
4							NAMA AYAH KANDUNG ANAK	NAMA IBU KANDUNG ANAK	
5									
6									
7									

Dikeluarkan Tanggal : 06-06-2021

KEPALA KELUARGA

KEPALA DINAS KEPENDUDUKAN DAN
PENCATATAN SIPIL

Warna Biru dan Warna Merah adalah Data yang diinput harus ditulis sama persis dengan yang berada di Kartu Keluarga.

Khusus Nama Ibu Kandung Calon Santri ditulis persis **Nama Ibu Kandung Anak** yang berada di bawah (kolom 17 sesuai urutan nama anak)

Nama Kepala Keluarga
Tangan/Cap Jempol

Nama Kepala Dinas Kependudukan
NIP.

Langkah Ke-4

UPLOAD DOKUMEN DASAR

Dokumen ini merupakan dasar dari kebutuhan Pendataan. Dokumen yang diupload adalah:

1. Foto Santri Berpeci / Berjilbab
2. Dokumen Akte Keluarga
3. Dokumen Kartu Keluarga
4. Dokumen KTP Kedua Orang Tua
5. Dokumen Kartu KIP/PKH/KKS Jika Punya
6. Dokumen Ijazah bagi Lulusan 2023 dan Sebelumnya.

Catatan : Dokumen diupload ASLI berupa Foto / Scan yang jelas dan menampilkan seluruh isi dokumen.

Langkah Ke-5

PENYELESAIAN ADMINISTRASI PENDAFTARAN DAN PERLENGKAPAN

1. Orang Tua / Calon Santri melakukan pembayaran Administrasi Pendaftaran dan Pendaftaran dengan total sebesar **Rp. 6.500.000,-** (*Enam Juta Lima Ratus Ribu Rupiah*)

Tujuan Transfer :

Nomor Rekening : **157-00-0059155-3**
Nama Bank : **BANK MANDIRI**
Atas nama : **YAYAH UMMU ADIYAH**

Pembayaran Bisa Dilakukan CICILAN selama dalam masa Proses Pendaftaran Sampai dengan Tanggal 30 Mei 2024

2. Orang Tua / Calon Santri mengirim **Bukti Pembayaran / Bukti Transfer** ke nomor Whatsapp Bendahara Panitia Penerimaan Santri Baru, dengan format berikut :

Konfirmasi Pembayaran Administrasi

Nama Calon Santri :
ID Pendaftaran :
Jenis Pembayaran : Lunas/Pelunasan/Cicilan 1/Cicilan 2.... Dst
Jumlah Bayar : Rp.

Kirim ke Nomor : **0896-2606-7119**

3. Setiap Transaksi akan diberikan Bukti Tanda Terima / Kwitansi oleh Bendahara Panitia Penerimaan Santri Baru.

Langkah Ke-6

Test Seleksi

1. Test Seleksi memuat materi berikut:
 - a. Test Baca Tulis Al-Qur'an (Termasuk Tajwid)
 - b. Test Menulis Bahasa Arab (menyalin dan menyambung huruf arab)
 - c. Ibadah Amaliyah (Praktek Wudlu dan Praktek Shalat)
 - d. Psychotest
2. Calon Santri yang dinyatakan Lulus Seleksi bisa melakukan Langkah ke-7 pada waktu yang sudah ditentukan
3. Calon Santri yang dinyatakan Belum Lulus akan dilakukan Test Ulang.
4. Hasil Akhir Test Seleksi akan menempatkan Calon Santri pada Kelas yang akan ditempati selama berada di Pondok, diumumkan melalui Grup Whatsapp ataupun Website Penerimaan Santri Baru.

Langkah Ke-7

UPLOAD DOKUMEN LANJUTAN

Dokumen pada bagian ini bisa diupload H-7 Sebelum Hari Kedatangan Calon Santri Baru.

1. Surat Keterangan Lulus
2. Ijazah Lulusan 2024
3. Surat Keterangan Sehat
4. Surat Keterangan Bebas Narkoba Khusus MA
5. Surat Keterangan Penyakit Dalam / Medical Checkup
6. Sertifikat / Piagam Penghargaan Jika Memiliki
7. Sertifikat / Piagam Prestasi Jika Memiliki

Catatan : Dokumen diupload ASLI berupa Foto / Scan yang jelas dan menampilkan seluruh isi dokumen.

Langkah Ke-8

CALON SANTRI DATANG KE PONDOK PESANTREN

Seluruh Calon Santri yang sudah dinyatakan Lulus dan sudah diumumkan Kelasnya Datang Ke Pondok Pesantren Qotrun Nada pada Tanggal yang diumumkan oleh Panitia melalui Grup Whatsap ataupun melalui Website Penerimaan Santri Baru.

Prosedur Kedatangan akan disesuaikan dengan Kondisi.